

学等状だより

令和3年7月1日 第5号 文責 吉永鈴子

「平井小は、いい学校ですね!」

夏の陽射しがまぶしい頃となりました。今日から7月です! 明日は、授業参観並びに学級懇談会です。学校でお待ちしています。



真剣に学習に取り組む子供たちの姿に、成長を実感していただけるのではないかと思います。お気づきの点などをお聞かせいただければ幸いです。

さて、6月23日(水)は、「学校訪問」の日でした。熊本県玉名教育事務所の先生方や荒尾市教育委員会の皆様に学校の様子を見ていただきました。皆様からは、ロ々におほめの言葉をいただき、これまでの学校の取組を評価していただきました。これも、保護者の皆様のご理解とご協力のお陰と心より感謝申し上げます。一方で、課題についても指導助言をいただきましたので、全職員で共通理解し、「子供たちの笑顔まんかい」のために、改善に向けた努力をしていきたいと考えています。これからも応援よろしくお願いします。

授業参観を通して、子供たちが大変落ち着いていると感じました。特に、高学年の子供たちが意欲的で、「なぜだろう」「わかりたい」と積極的に取り組んでいる姿が印象的でした。

廊下ですれ違うときのあいさつもよかったです。

校舎内外が整理整頓され、 児童にとってよい環境づくり がなされていますね。また、 先生方は、皆さん、丁寧な授 業をしていただいています。 子供たち一人一人が、大切に されていると感じました。





人権について考える機会に!

明日の授業参観では、すべての学級で「夏休みの友」の人権教育教材を使った授業を行います。保護者の皆様にも、部落問題をはじめとした様々な人権問題について考える機会としていただき、ご家庭の話題にしていただければうれしいです。

- 1年「ぼくうれしかったよ」
- 2年「『いただきます』ってなに」
- 3年「もっと みんなと なかよくしたいです」
- 4年「私は負けない」
- 5年「差別は必ずなくせる」
- 6年「『いなか』と言われることに慣れるって…?」

カレンダーの変更にご注意ください!

オリンピックの開催に伴い、7月19日の「海の日」は今年、五輪開会式前日の7月22日に移っています。「山の日」は8月11日から五輪閉会式の8月8日に、「スポーツの日」は10月11日から五輪開会式の7月23日に移動しています。このようなことから、もともとは祝日だった7月19日は、平日になってしまいました。ご家庭のカレンダーでは「海の日」として赤い文字で記されているかもしれませんが、課業日となりますので、通常通り登校させてください。

よろしくお願いします。



平井小ホームページには、月の行事予定も掲載しています。参考にされてください。